



いきいき通信 No.40

伊部小学校 ネットワークいきいき部会 2022.2.10発行

お別れ集会に向けて

いきいき通信第38号にてお知らせした通り、6年生は卒業に向けて学習面や生活面での締めくくりに取り組んでいます。また、その6年生からバトンを受け取り、来年度は学校を引っ張っていく存在になる5年生は、6年生が気持ちよく、そして思い残すこともなく卒業できるように、3月3日(木)に予定している「お別れ集会」の準備に一生懸命取り組んでいます。

2月7日(月)には、5年生の運営・集会委員会や「お別れ集会」実行委員会の児童を中心に、各学級の代表者が集まって意見を出し合いました。思い出に残る、よい会にしてほしいと願うとともに、5年生にとってこの活動が、最高学年としての責任の重さや、成し遂げることによる達成感・充足感を感じられるような機会になればいいと思います。



あいさつ向上に取り組んでいます!

運営・集会委員会の児童を中心に、1年間の集大成として全校で「あいさつ頑張り週間」の取組を進めています。今回は期間ごとにめあてを決めて、毎日自分の挨拶について振り返りをしていくことで、よりよい挨拶を目指すという取組です。

<取組期間とめあて>

1月31日(月)～2月 4日(金) 声を出してあいさつをしよう。」

2月 7日(月)～2月10日(木)「目を見てあいさつをしよう。」

2月14日(月)～2月18日(金)「相手の目を見て、明るい声であいさつをしよう。」

寒い時期ではありますが、地域の方におかれましても、朝の登校時に子どもたちと挨拶を交わしていただけるとありがたいです。また、下校時の見守りも引き続きよろしくお願いいたします。

